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Anfragen der Fraktion Freie Wähler v. 07.09.2023 
 
1. Bei der SPD gab es einen Wechsel des Fraktionsvorsitzes. Wann wurden die anderen Fraktionen 

darüber informiert? 
 

2.  
 a. Zu welchem Zeitpunkt war der Fraktionsaustritt aus der SPD-Fraktion von Herrn Herbert Flö
  tenmeyer der Gemeindeverwaltung, dem Gemeindevorstand und der Gemeindevertreter-
vor  sitzenden bekannt? 
 b. Welchen Wortlaut hatte die Austrittserklärung? 
 
3.  
 a. Was ist die Ursache für die Sperrung des Spielplatzes Bergstraße/Mühlstrasse? 
 b. Welche Maßnahmen wurden seit der Sperrung in 2022 ergriffen um eine erneute Sperrung in 
  den Sommermonaten zu verhindern? 
 c. Warum kam es erneut zu einer Sperrung in 2023? 
 d. Aus welchem Grund dauert die Sperrung aktuell noch an? 
 e. Was ist geplant um einen dritten Sommer ohne Spielplatznutzung zu verhindern? 
 
4. Warum wurden die Fraktionen nicht über die Verzögerung der Einreichung des Haushaltes 2023/2024 

bei der Kommunalaufsicht informiert? 
 

5. Wie ist der Sachstand bezüglich Antrags VE-207/2021-2026 „Renaturierungsmaßnahmen“(beschlos-
sen am 18.01.2023)? 
 

6. Wie ist der Sachstand bezüglich Antrags VE-208/2021-2026 „Tegut ... teo“ (beschlossen am 
18.01.2023)? 
 

7. Zur Antwort auf eine Anfrage vom 18.01.2023 
 

• In den Mitteilungen des Gemeindevorstands vom 15.11.2021 wurde über Planungen berichtet, 
die Bauschuttdeponie wieder zu eröffnen. Gibt es hier nun weitere Informationen? 
 
Da bisher keine weiteren Informationen von Seiten des Eigenbetriebes Abfallwirtschaft 
genannt wurden, wurde nun von Seiten der Gemeinde Neuberg dort nachgefragt. Eine 
Antwort liegt der Verwaltung bisher nicht vor und wird nachgereicht, sobald diese ein-
gegangen ist. 

 
folgende Fragen: 
Ist eine Antwort mittlerweile erfolgt? Wurde ansonsten nochmal nachgehakt? 
 
8. Mit Beschluss vom 03.09.2020 wurde der Antrag VE-461/2016-2021 „Beratung über den Verkauf eines 

Teilstückes Palisadenweg“ an den Haupt- und Finanzausschuss überwiesen. 
Warum fand bisher keine Verhandlung dieses Punktes im Haupt- und Finanzausschuss statt? 

 
9. Mit Beschluss vom 03.08.2020 wurde der Bauantrag VE-451/2016-2021 „Antrag für das Grundstück 

Gemarkung Ravolzhausen, Flur 2, Flurstück 124 und dem angrenzendem Teilflurstück 123, Palisa-
denweg 14 - Pflasterung von Grundstücksflächen“ abgelehnt. Über Google-Maps oder Apple Karten 
ist aber ersichtlich, dass offenbar die Baumaßnahmen dennoch durchgeführt worden sind. 

 Welchen rechtlichen Hintergrund gibt es hier dazu? 
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